



**NATIONAL CAPITAL COMMISSION
COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE**

TENDER ADDENDUM

**REQUEST FOR STANDING OFFER
AGREEMENT - PROFESSIONAL
SERVICES IN CONSTRUCTION COST
ESTIMATION
NCC Tender File # AL1824**

Date: January 14, 2022

ADDENDA À LA SOUMISSION

**DEMANDE D'OFFRE A COMMANDES -
SERVICES PROFESSIONNELS EN
ESTIMATION DE COÛTS DE
CONSTRUCTION**

**Numéro de demande de soumission de la CCN no.
AL1824**

Date : le 14 janvier 2022

ADDENDUM #: 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. The bid closing date is extended a week to Wednesday, February 2, 2022 at 3:00pm EST.
2. Under Section PRTC3 Strength & Experience of Proposed Team, can the NCC clarify the number of sample projects and references per Proposed Key Team Member? Our current understanding is that for a) b) and c) we are meant to provide a total of 13 projects/references per person.

Answers:

For PRTC 3 a) three (3) points will be given for each different type of project for a total of fifteen (15) points. The proponent can present five (5) projects that best reflect the projects the NCC is seeking. Five (5) projects presented are eligible to receive 3 points, then 5 projects would be required to achieve the maximum score of 15.

For PRTC 3 b); Item 3 b is a repetition and is deleted in the English document only.

For PRTC 3 c), three (3) points will be given for each different type of project for a total of fifteen (15) points. The proponent can present five (5) projects that best reflect the projects the NCC is seeking. Five (5) projects presented are eligible to receive 3 points, then 5 projects would be required to achieve the maximum score of 15.

ADDENDA n° : 1

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

- 1- La date de clôture des soumissions est prolongée une semaine à mercredi, le 2 février 2022 à 15h00 HNE.
- 2- Dans la section PRTC3 - Force et expérience de l'équipe proposée, la CCN peut-elle préciser le nombre d'exemples de projets et de références par membre de l'équipe clé proposée ? Nous comprenons actuellement que pour a), b) et c), nous sommes censés fournir un total de 13 projets/références par personne.

Réponses :

Pour le PRTC 3 a), trois (3) points seront attribués pour chaque type de projet différent, pour un total de quinze (15) points. Le promoteur peut présenter cinq (5) projets qui reflètent le mieux les projets recherchés par la CCN. Cinq (5) projets présentés sont admissibles à recevoir 3 points, alors 5 projets seraient nécessaires pour atteindre la note maximale de 15.

Pour le PRTC 3 b) ; le point 3 b) est une répétition et est supprimé dans le document anglais seulement.

Pour le PRTC 3 c), trois (3) points seront accordés pour chaque type de projet différent pour un total de quinze (15) points. Le promoteur peut présenter cinq (5) projets qui reflètent le mieux les projets recherchés par la CCN. Cinq (5) projets présentés sont admissibles à recevoir 3 points, alors 5 projets seraient nécessaires pour atteindre la note maximale de 15.

3. Section 6.3 The Mandatory Technical Criteria
a) Should the table be completed by proponents or will it be completed by the NCC Team?

Answer: The table is provided in the RFSO for information purposes and to guide bidders as to how to present its technical proposal.

- b) If we are to complete the Mandatory Technical Criteria form, would it be included in the 30 page limit?

Answer: Yes. The NCC does not suggest to cut/paste the tables in order to stay within page limits.

- c) If we are to complete the table for reference purposes, would this be included in the 30 page limit?

Answer: Yes. The NCC does not suggest to cut/paste the tables in order to stay within page limits.

- d) The minimum points requirement in para 4. is 70, however the sum of the individual minimums is only 60. Can you clarify this?

Answer: As stated in 6.4.4, the submission must achieve both, the minimum score for each PRTC and as a total of 70/100 points overall. Failure to achieve the minimum score in one of the PRTC's or obtain less than 70/100 total score will result in a disqualification.

4. Overall Ranking vis-à-vis call ups.
a) How will a proponents overall ranking impact the volume of call up work that proponent will receive?

Answer: The overall ranking does not impact the volume of call up work. Please refer to 3.1 for additional information.

5. Security Information;
a) Should any security clearance information be provided with the RFSO responses?

Answer: No, only successful bidders will be requested this prior to SOA award.

6. COVID-19 Certification
a) Should the Certification form be submitted with responses? Allan, could you please provide a response to this question.

3. Section 6.3 Les critères techniques obligatoires
a) Le tableau doit-il être rempli par les promoteurs ou sera-t-il rempli par l'équipe de la CCN ?

Réponse : Le tableau est fourni dans la DOAC à titre d'information et pour guider les soumissionnaires sur la façon de présenter leur proposition technique.

- b) Si nous devons remplir le formulaire des critères techniques obligatoires, sera-t-il inclus dans la limite de 30 pages ?

Réponse : Oui. La CCN ne suggère pas de couper/coller les tableaux afin de respecter la limite de pages.

- c) Si nous devons remplir le tableau à des fins de référence, est-il inclus dans la limite de 30 pages ?

Réponse : Oui. La CCN ne suggère pas de couper/coller les tableaux afin de respecter la limite de pages.

- d) Le minimum de points requis au paragraphe 4 est de 70, mais la somme des minimums individuels n'est que de 60. Pouvez-vous clarifier ce point ?

Réponse : Comme indiqué au paragraphe 6.4.4, la soumission doit atteindre à la fois le pointage minimum pour chaque CTC et un total de 70/100 points pour l'ensemble. Le fait de ne pas atteindre le score minimum dans l'un des CTC ou d'obtenir un score total inférieur à 70/100 entraînera une disqualification.

4. Classement général par rapport aux appels d'offres.
a) Comment le classement général d'un promoteur aura-t-il une incidence sur le volume de commandes subséquentes qu'il recevra ?

Réponse : Le classement général n'a pas d'incidence sur le volume de travail des commandes subséquentes. Veuillez vous référer au point 3.1 pour de plus amples informations.

5. Renseignements sur la sécurité ;
a) Faut-il fournir des renseignements sur les autorisations de sécurité avec les réponses à la DOAC ?

Réponse : Non, seuls les soumissionnaires retenus devront fournir ces renseignements avant l'attribution de la convention.

6. Certification COVID-19
a) Le formulaire de certification doit-il être soumis avec les réponses ?

Answer: No, only successful bidders will be requested this prior to SOA award. Also refer to item 10.

7. Insurance

- a) Should any insurance information be submitted with responses?

Answer: No, only successful bidders will be requested this prior to SOA award.

8. Fee Schedule

- a) Is the second signature on the form intended to be a witness signature?

Answer: Second signature line is for a witness (optional).

9. Can reference projects be submitted more than once in the response - for various categories: intermediate resource, primary resource and firm?

Answer: Yes, reference projects can be submitted more than once.

10. This requirement is subject to the Government of Canada's COVID-19 Vaccination Policy for Supplier Personnel. The Bidder recommended for SOA award must complete and provide the COVID-19 Vaccination Requirement Certification promptly upon request before SOA award.

Allan Lapensée
Senior Procurement Advisor
Procurement Services
Corporate Services Branch

Réponse : Non, seuls les soumissionnaires retenus devront fournir ce formulaire avant l'attribution de la convention. Aussi référé à l'item 10.

7. Assurance

- a) Les réponses doivent-elles être accompagnées de renseignements sur les assurances ?

Réponse : Non, seuls les soumissionnaires retenus devront fournir ces informations avant l'attribution de la convention.

8. Formulaire financier

- a) La deuxième signature sur le formulaire est-elle destinée à être une signature de témoin ?

Réponse : La deuxième ligne de signature est destinée à un témoin (facultatif).

9. Est-ce que des projets de référence peuvent être présentés plus d'une fois dans la réponse- pour diverses catégories : ressource intermédiaire, ressource principale et firme ?

Réponse : Oui, les projets de référence peuvent être présentés plus qu'une fois.

10. Cette exigence est assujettie à la Politique sur la vaccination contre la COVID-19 relative au personnel des fournisseurs. Le soumissionnaire recommandé pour l'octroi d'une convention doit compléter et fournir l'attestation de l'exigence de vaccination contre la COVID-19 sans délai sur demande avant l'octroi de la convention.

Allan Lapensée
Conseiller principal à l'approvisionnement
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux